

De la Bruyante au Sou de Cambieure

Le syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique entretient les berges des cours d'eau de la haute vallée au Saint-Hilairois. 200 km de berges pour 80 000 € de travaux ont déjà été effectués, subventionnés à 90 % par l'Europe, l'Agence de l'Eau et le SIAH. La 3e tranche a été confiée à l'entreprise Actiforest d'Arques qui travaille en étroite collaboration avec l'association le Parchemin de Limoux, ils ont participé à la restauration de 25 kilomètres. Les travaux des berges ont débuté en avril 2011 sur le Cougaing, le chantier s'est ensuite déplacé sur le Lauquet, cet été



Les élus, les responsables du SIAH, du Parchemin et d'Actiforest sur le Sou à Cambieure. Photo DDM

sur le Coulent, l'Aude, la Bruyante à Mijanes et enfin le Sou, sur les communes de Gramazie, Cailhau et Cambieure. Il ne reste plus qu'à traiter l'Aude à Usson, les travaux ont été reportés au mois d'août, pour laisser libre cours aux sports d'eau vives. La fin de ce grand chantier est prévu en novembre. Le président Pierre Bardies s'est félicité du travail accompli, regrettant parfois le manque de coopération de certains riverains, refusant l'accès à leurs parcelles et soulignant la pénibilité de ce travail, particulièrement dans le secteur de la Haute vallée.